

## **OÑATI / El nuevo Kultur Etxe cumple diez años**

**El aniversario coincide con nuevos proyectos, como la 'bebeteke'. El Ayuntamiento está barajando reubicar algunos servicios como la sala de exposiciones o las salas de reuniones**

Hace diez años Oñati estrenaba nueva Casa de Cultura con cine, jardines, sala de exposiciones, una moderna Biblioteca, KZgunea, salas de reuniones... El antiguo palacete de Santa Marina se sometió a una profunda transformación y Oñati dio un gran paso a nivel cultural, aunando, aumentando y mejorando los servicios existentes.

Parece que fue ayer, cuando cientos de escolares montaron una simbólica cadena humana para trasladar los libros de la sede eventual de Bidebarrieta a Santa Marina, pero ha pasado una década y algunos servicios como la Biblioteca Infantil están en la actualidad saturados. Así que el Ayuntamiento ha decidido crear una 'bebeteke' en el espacio que comprenden la salas de reuniones lo que obliga a una reestructuración de espacios en Kultur Etxea, actuación para la que se han destinado 20.000 euros en los presupuestos de 2013.

El concejal de cultura Manu Egaña cree que ha llegado el momento de, aprovechando la creación de este nuevo servicio para los más txikis, abordar un análisis más profundo de otros espacios de la Casa de Cultura.

En este sentido Egaña ha explicado que, de momento, han barajado dos opciones, reubicar las salas de reuniones y las oficinas del departamento de cultura a la sala de exposiciones, y sacar ésta al exterior para crear más sinergías entre los artistas oñatiarras, acondicionando un local más céntrico, dinámico y urbano, en el casco histórico.

Otra posibilidad sería mantener la actual sala de exposiciones y reubicar las salas de reuniones, en el marco del proyecto de redefinición del antiguo Eteo que se va a acometer este año. Son dos posibilidades en estudio, pero de lo que no hay duda es que la 'bebeteke' es una realidad que si no hay contratiempos podría ver la luz según el edil de cultura «de cara a primavera».

Será un espacio dedicado a los niños y niñas más pequeños de 0 a 4 años. Un lugar para la lectura y no para el juego en el que el niño deberá estar con un adulto, permitiendo que la Biblioteca Infantil se especialice en los niños mayores de esta edad.

Un lector no nace, sino que se hace. Eso es al menos lo que opinan muchos expertos. Y siguiendo esta premisa, desde la Biblioteca buscan fomentar el acercamiento a los libros y el placer por la lectura entre los más pequeños desde la más tierna edad. Tienen claro que la lectura es un estímulo para potenciar la imaginación, la creatividad, la capacidad verbal y de concentración de los niños, por eso es importante que se inicie el contacto con los libros desde muy pequeños.

En Oñati afortunadamente son mucho los niños que desde muy pequeños utilizan la Biblioteca Infantil, el problema es que son tantos y de un abanico de edades tan distinto que el servicio está verdaderamente saturado.

No hay que más darse una vuelta cualquier tarde por la Casa de Cultura, para ver el éxito que tiene la Biblioteca Infantil. Las sillitas de niños aparcadas en el pasillo son del pan de cada día, un a situación que mejorará ostensiblemente con la puesta en marcha de la beteteka y permitirá acometer otros proyectos significativo para el espectro cultural oñatiarra.